



Palau-de-Cerdagne Un concours de peinture intergénérationnel

Le Sivu enfance jeunesse de la vallée de la Vanéra, aux côtés de la résidence Les myosotis à Ur, a décidé de participer au grand concours national de peinture, Retraite plus.

Ce concours national de peinture fédère plus de 600 établissements et a rassemblé 5 000 participants au cours des trois dernières années. Les enfants de l'accueil de loisirs du Sivu (Syndicat intercommunal à vocation unique) ainsi que les résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Les myosotis ont exprimé leurs talents créatifs autour des arbres, thème choisi pour l'évocation de « *la solidarité des racines* ». Le mercredi 12 avril, la peinture a été réalisée à l'accueil de loisirs de Palau-de-Cerdagne par les enfants du Sivu et les résidents de l'Ehpad d'Ur. Ils ont partagé ce beau moment artistique et ont échangé au moment du goûter. Ils ont trouvé « *que l'après-midi était passé trop vite* », mais d'autres temps dans l'année sont déjà prévus.

Faire une activité ensemble

Les gagnants de ce grand concours verront leur œuvre exposée dans



Les enfants et les résidents des Myosotis peignent côte à côte.

un musée en ligne (résultats le 15 juin). Les encadrants Candy et Marie-Ange, animatrices au Sivu pour les enfants et Sabine Pinsan, animatrice de l'Ehpad, pour les papas et mamies, se sont impliqués à fond. Elles ont été récompensées par les sourires et la joie des enfants et des résidents de se retrouver et faire une activité ensemble. « *On ne peut que féliciter les participants pour leur créativité* », s'est exprimée Clémence Lagirarde, coordinatrice enfance jeunesse au Sivu de la vallée de la Vanéra.

Frédérique Berlic



L'œuvre commune sur le thème de l'arbre est une belle réussite artistique.

